

Aena



*Aeropuertos Españoles
y Navegación Aérea*

NOTA DE PRENSA

Desde el 9 de marzo hasta el 9 de abril

**El Aeropuerto de Bilbao acoge la colección Aena de
Obra Gráfica**

8-mar-06.- El Aeropuerto de Bilbao acogerá a partir de mañana 9 de marzo, y hasta el 9 de abril, la Colección Aena de Obra Gráfica compuesta por 22 grabados de artistas entre los que se encuentran Joan Miró, Pablo Picasso, Antoni Tapiés, Úrculo y Eduardo Chillida. Esta muestra, que se expone de forma itinerante por los distintos aeropuertos de la red de Aeropuertos Españoles y Navegación Aérea (Aena), está englobada en el patrimonio artístico de Aena, que reúne más de 1.500 obras de Arte Contemporáneo español e iberoamericano y que gestiona la Fundación Aena.

La colección Aena de Obra Gráfica, de carácter itinerante, ha estado expuesta anteriormente en los aeropuertos de Asturias, Vigo, Tenerife Sur, Gran Canaria, Sevilla y Valencia entre otros.

La Fundación Aena gestiona el patrimonio histórico, cultural y artístico acumulado en los aeropuertos y demás infraestructuras del transporte aéreo en España, contribuyendo a su conservación y ampliación.

Gran parte de su colección de obras de arte está integrada en los espacios aeroportuarios, que se han convertido así en un espacio expositivo de primer orden, acercando las manifestaciones artísticas a la sociedad, en unas instalaciones que fueron utilizadas por más de 181 millones de pasajeros durante el año pasado.

La Fundación Aena fomenta el estudio, la investigación y la difusión de las dimensiones económicas, sociales y territoriales y medioambientales de las infraestructuras del transporte aéreo, promocionando al mismo tiempo con la organización de exposiciones y conferencias, el estudio, investigación y difusión de las disciplinas relacionadas con los aeropuertos, la navegación y el transporte aéreo.